
Rost - normal oder nicht?
Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 8. Dezember 2004 um 19:27

Zitat von andreas

Nach 2 Jahren finde ich das normal, bei dem dusseligen Einsatz von Splitt bei Glätte
wundert es mich eher, das nicht noch mehr der Karosserien insgesamt so aussehen.

Mal ein bisschen entrosten, Farbe drauf und fertig.

Gruß
andreas

Aber wenn möglich hitzebeständige Farbe, sonst hat man nicht lange Spaß daran.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1711-rost-normal-oder-nicht/?postID=19343#post19343
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